



あおいちニュース

令和8年 2月号

発行 青山1丁目自治会

8年度自治会活動に向けて

次年度自治会活動に向けて、7年度役員から8年度役員への引継ぎ、ブロック長からブロック長への引継ぎ、会計の締め、会計監査、総会準備などを進めています。**3月14日（土）**に1丁目自治会、年1回の総会を予定しています。皆様のご参加をお待ちしています。

今月の防犯情報

1丁目公式LINEアカウント

1丁目には公式のLINEアカウントがあります。現在100名の方が登録されています。定期的には発信しませんが、緊急に何かお知らせするときだけ発信しています。よろしければ登録をお願いします。月200件の投稿を超えると有料になりますので、緊急時、災害時、至急お教えいただきたい時などに限られます。基本お知らせすることは毎月の「あおいちニュース」でしています。



三木市内でまた特殊詐欺事件が発生しました。

昨年の12月11日（木）、三木市内で、特殊詐欺事件が発生しました。

被害者方の固定電話に、金融機関の職員を名乗る男から「貴金属店での未払いを支払ってください。」等と嘘の電話があり、その後、電話を代わった警察官を名乗る男から、「あなたは捜査対象であり、あなたの所持金の中に犯罪で得たお金があるかもしれませんので、金融庁で確認する。」等と言われ、12月11日から同月18日までの間、ATMを利用して相手方が指定する口座に4回にわたり現金を振り込み、騙し取られたものです。同じような詐欺が繰り返されています。皆様ご注意ください。

お焚きあげ報告

皆様からお預かりした正月飾りやお札などを1月17日の大谷山伽耶院の「どんど」へ持って行き、お焚き上げをしてもらいました。改めて1丁目の皆様の無病息災を祈りつつ、燃え尽きるまで見守り、最後に灰を持ち帰りました。



駐車場貸し合いシステム

昨年度開始した、「空いている駐車場貸してくださいシステム」ですが、この年末年始にも、子供や孫の帰省時に大変助けになりましたとの声を沢山いただきました。空いている駐車場を提供いただいた皆様、改めてありがとうございました。路上駐車を減らすという目的とともに、ご近所で助け合うこと、声を掛け合うこと、おひとりで暮らしておられる方との交流という目的もあります。今後ともこの助け合いシステムへのご理解、ご協力を、どうかよろしくお願いします。

行事の予定

2月19日（木）ふれあいサロン 集会所

11:00～かるむマティネ 12:00～ほっとタイム

2月22日（日）青1俱楽部廃品回収 8時～10時 各ゴミステーション（雨天決行）

編集を終えて

今月から、「あおいちニュース」は半面印刷とさせていただきました。作成の負担軽減と印刷費用削減のためです。ご了解ください。半面ではありますが、できるだけ有用な情報を簡潔に多く掲載できるように努めたいと思います。よろしくお願いします。